

MOTORISMO

Los pilotos de BULTACO, participantes en los «Seis días internacionales», ofrecen sus medallas de oro y plata al Delegado Nacional de Deportes, D. José Antonio Eloa.

Juan Soler Bultó, Oriol Puig Bultó y José Sánchez, tres especialistas de Velocidad, Cross y Trial que pertenecen a la fábrica de motocicletas «BULTACO», han hecho entrega de las medallas de oro y plata, máximos galardones que concede la Federación Internacional Motociclista a los triunfadores en los Seis Días Internacionales, a nuestro Delegado Nacional de Deportes, en el curso de una cena que ha ofrecido a nuestra máxima autoridad deportiva la Real Federación Motociclista Española, que preside D. Mariano Cugeró.

El acto, simple y cordial, ha servido para testimoniar al Sr. Eloa el agradecimiento de la R.F.M.E. y los pilotos españoles por el impul-

so y protección que viene dando al motociclismo y que ha permitido a España figurar durante tres años consecutivos en un lugar de honor en la prueba motociclista más dura que se conoce.

Aunque esta ofrenda se haya concretado a las medallas de los Seis Días, su significación es mucho más amplia, pues quiere ser como el ofrecimiento de todos los deportistas dedicados al motor en todas sus manifestaciones por ese apoyo incondicional que han recibido y reciben.

Digno gesto el de estos esforzados pilotos españoles que han defendido tan brillantemente a España y su motociclismo.

De nuevo Sammy Miller vencedor con BULTACO

Otra vez, se ha recibido la noticia de que Sammy Miller se ha clasificado en primer lugar en uno de los más importantes Trials ingleses. En esta ocasión Sammy, pilo-

tando su «Bultaco» modelo Sherpa T, ha vencido a todos sus contrincantes en el Bemrose Trophy el pasado día 28 de marzo.

Exportación de BULTACO

Se sabe que un envío de 100 «Bultaco», todas ellas iguales a la que utiliza Sammy Miller, o sea el modelo Sherpa T, se han embarcado en Barcelona con destino a Inglaterra para atender los numerosísimos pedidos que el importador británico tiene de esta marca española.

La Industria española va imponiendo su calidad en el extranjero y gana poco a poco un prestigio sólido que le sitúa en ventajosa posición para vender sus productos en competencia con las industrias inglesa, japonesa, alemana, italiana, etc., etc.

Pesca

Concurso Social de la Sección de Pesca de la Agrupación Excursionista.

El pasado sábado, día 28 de marzo, la Sección de Pesca de la Agrupación Excursionista de nuestra ciudad, celebró su primer Concurso Social de la temporada de pesca deportiva marítima al lanzado, en las playas de Mataró. El resultado de esta competición, puede considerarse como satisfactorio, toda vez que se consiguieron capturar un buen número de piezas, aunque ninguna de gran tamaño.

CALIFICACIONES

1.º Juan Masnou, 3 piezas, 840 grs., 100 puntos; 2.º Pedro Giménez, 4 piezas, 720 grs., 99 pts.; 3.º Alejandro Estrada, 5 piezas, 670 grs., 98 pts.; 4.º Luis Felip, 3 piezas, 650 grs., 97 pts.; 5.º Miguel Felip, 4 piezas, 610 grs., 96 pts.; 6.º Juan Oriol, 2 piezas, 440 grs., 95 pts.; 7.º Enrique Llistuella, 1

Boni. Cnsl.º

Margarita Escayola de Auferil, José Auferil, Carlos Diez, José Canella, Benito Brugarolas, José Serratull, Juan Ricart, Santiago Llorens y Francisco Payás, todos con 20 puntos.

Plusmarquista de este Concurso, el Sr. Juan Masnou, con una pieza de 310 gramos.

Nota. — Se recuerda que los próximos concursos a celebrar, tendrán lugar en: Ocata, de pesca marítima, el día 16 de mayo, y en Santa Fe del Montseny, de trucha, el día 23 del mismo mes.

Servicio Oficial: Neumáticos



Plaza España, 50
Teléfono n.º 1026

GRANOLLERS

D
A
L
M
A
U